



7. Sekundärliteratur

Jahrbuch der alten Lateiner: Schola Latina.

Halle (Saale)

Inhaltsangabe

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Berausgegeben von der Bereinigung ehem. Schüler der Latina zu Balle (Saale).

Bearbeitet durch Edgar Rudolph, Salle (Saale).

Nachbruck nur unter Quellenangabe nach vorheriger Vereinbarung mit der Herausgeberin gestattet.

Anfragen beantwortet Bez.-Dir. Edgar Rudolph, Salle (Saale), Kronprinzenftr. 13.

> Geldsendungen Postschecktonto: "Alte Lateiner", Leipzig Nr. 22300. Vanktonto: "Alte Lateiner", Stadtsparkasse Kalle (Saale).



2

Inhaltsangabe

3um Geleit	3	Ecce 1934	42
Wiedersehensfeier 1935	3	Dr. med. Richard Mohr	43
Aus den Ortsgruppen	4	Prof. Dr. Seiler	43
Aus den Al. SBerbanden		Bermann Valentin Finsch	44
Rückblick		Hans Lody	
Halle, du alte Studentenstadt	10	Seinrich Rindfleisch 100 jährig	46
Aus vierzigjährigen Erinnerungen		Orphanagentrachtenschau	47
in Schule und Unftalt	11	Der Borftand ber "Allten Lateiner"	
Das Leben auf der "Bude" im		Martin Schlaaff	
Wandel der Zeiten	23	Eisenbahnobersetr. Sermann Müller	
Unsere Turnfahrten		Oberpostrat Walther Rühme	
Berühmte Männer, Die aus der		Achtung! Ortsgruppe Hamburg.	
Latina bervorgegangen sind	31	Dr. Hans Meusch	
Unfäße zum Urbeitslager 1902		Stadtrat Fris Soffmann	52
Ein Wiedersehen nach 40 Jahren.		Empfehlenswerte Geschäftshäuser	
Maiennacht auf der Saale		und Gaststätten	
Die Saarfeier in den Franckeschen		Unschriften-Verzeichnis	
Stiftungen		Jetige Lehrer der Latina	
Aus unserem Schulleben von heute.		Chemalige Lehrer der Latina	
Reminiscere!		Abiturienten Oftern 1934	
reminiscere	10	avitation Dieth 1934	90

Drud von der Buchdruckerei bes Waisenhauses G.m.b. S., Salle (Saale).